

CONTRAPUNTO: ALZAS EN LAS CUENTAS DE LA LUZ



“Que haya una reconsideración”

Lautaro Carmona
Presidente del PC

“Yo espero que entre las medidas que sean paliativas haya una reconsideración de la puesta en marcha de esto, porque no es lo mismo, en uno de los inviernos más duros desde el punto de vista de la lluvia, del punto de vista de la temperatura, aplicar a raja tabla esto, que empezar a hacerlo en enero, en que claro, se eliminan los calefactores, se puede tomar leche fría”.



“Los ajustes igual tienen que ocurrir”

Mario Marcel
Ministro de Hacienda

“Una de las razones por las cuales se votó y se aprobó este esquema, es porque cada mes en que se posterga la actualización de las tarifas implica una deuda de US\$100 millones. US\$100 millones es mucho dinero. Entonces, multipliquemos eso por el número de meses en que se querría postergar y nos damos cuenta de que lo único que ocurre es que las deudas son mayores y los ajustes igual tienen que ocurrir”.